



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXXXV

Jueves, 1.º de agosto de 1968

Núm. 173

Depósito Legal: Z, núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. Oficina de Rentas y Exacciones

Las disposiciones del Gobierno son obligatorias para la capital de provincia desde que se publican oficialmente en ella, y desde cuatro después para los pueblos de la misma provincia (Ley de 3 de noviembre de 1887).

Las leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiera otra cosa. (Código Civil).

Inmediatamente que el BOLETIN OFICIAL disponga de un número, donde permanecerá hasta que se agote el stock.

Los señores Secretarios cuidarán de conservar los números de cada semestre para su encuadernación, que se hará al final de cada semestre.

Los señores Secretarios recibirán este número en el sitio de costumbre.

Los señores Secretarios cuidarán de conservar los números de cada semestre para su encuadernación, que se hará al final de cada semestre.

SECCION TERCERA

Núm. 3.744

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los Decretos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de mayo de 1968, conforme a lo establecido en el artículo 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

DIA 4

Comisión de Hacienda

Acordar la devolución de 1.400 pesetas abonadas en más por una vecina de Zaragoza en concepto de estancias de su esposo en el Instituto "Pedro Mata".

—Aprobar el pliego de cargo número 101 y relación de recibos causados por estancias en los diferentes Establecimientos Benéficos a cargo de esta Diputación, durante el mes de noviembre de 1967.

—Aprobar relación número 3 de recibos por anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia en los números 1 al 11 del año actual.

—Aprobar la relación número 9 por anuncios en el "Boletín Oficial" de la provincia números 25 al 37.

—Idem ídem número 5 publicados en los números 12 al 24.

—Aprobar el ingreso de la cantidad de 89.840 pesetas efectuado por la Dirección del Hogar Pignatelli, por estancias de menores y otros durante el mes de enero.

—Aprobar la relación número 4 de facturas por actuación de la Banda de Música.

—Aprobar la relación número 96 de facturas por trabajos en el taller de Sastrería del Hogar Pignatelli.

—Aprobar la relación número 97, de facturas por trabajos a particulares efectuados por la Imprenta provincial.

—Aprobar la relación número 98 de facturas por trabajos a particulares efectuados por la Imprenta provincial.

—Aprobar relación de facturas por trabajos realizados por los talleres del Hogar en el mes de diciembre de 1967.

—Aprobar relación número 100 por trabajos efectuados a particulares por el taller de Albañilería del Hogar Pignatelli.

—Aprobar el cargo número 1 y la relación de recibos por suscripciones al "Boletín Oficial" del año 1968.

—Aprobar lista cobratoria de recibos por alquileres de viviendas y locales de la Diputación, correspondientes al mes de febrero de 1968.

—Aprobar relación de facturas por suministros efectuados a las viviendas de Funcionarios en el paseo María Agustín, importantes 55.952,35 pesetas.

—Aprobar el ingreso de la cantidad de 100.787,20 pesetas efectuado por el Director del Hogar Pignatelli, por estancias de menores durante el mes de diciembre de 1967.

—Designar Vocal representante en la Junta Pericial de Catastro de Acered a don Bautista Herrero Asensio.

—Idem ídem en Villarreal de Huerva a don Victoriano Martín.

—Acordar el pago a los Secretarios municipales y personal del Negociado de Hacienda del premio por la confec-

ción de los padrones de rodaje y arrastre del año 1967.

—Aprobar relación de facturas por suministros al Gobierno Civil, importantes 53.421'75 pesetas.

—Aprobar minutas de gastos originados en viajes oficiales por Ilustres Diputados, importantes 1.308 pesetas.

—Aprobar facturas de gastos efectuados por la Corporación, importante pesetas 8.786.

—Aprobar el pliego de cargo número 102 de recibos de estancias en los diferentes Establecimientos benéficos a cargo de esta Diputación, durante el mes de diciembre.

—Aprobar el ingreso de 930 pesetas efectuado por la Junta Provincial de Menores.

—Aprobar el ingreso en la cuenta corriente del Banco de España, por transferencia de la Delegación de Hacienda, de la cantidad correspondiente a recursos provinciales recaudados por Hacienda en enero y febrero del año en curso.

—Aprobar relación número 6 de facturas por trabajos efectuados en el taller de Zapatería del Hogar, comprensiva de los recibos 1 al 18.

—Aprobar la lista cobratoria de recibos de alquileres de viviendas y locales de esta Diputación correspondientes al mes de marzo.

—Aprobar la relación y cargo número 7 de recibos por el canon de servidumbres de carreteras y caminos vecinales correspondientes al año 1968.

—Aprobar la relación número 8 de facturas por trabajos realizados por el taller de cerrajería del Hogar Pignatelli.

—Designar vocal representante de esta Diputación en la Junta Pericial de Catastro de Atea, a don Angel Zorraquín.

—Aprobar el plan de trabajo propuesto por el señor Ingeniero Jefe de la Sección de Catastro, referente a completar la documentación catastral en diversos términos municipales.

—Aprobar el ingreso en la cuenta corriente del Banco Central, por transferencia de la Delegación de Hacienda, de atrasos anteriores al 1 de enero de 1967 correspondientes a los recursos provinciales del impuesto industrial, licencia fiscal.

—Aprobar el ingreso en la cuenta corriente del Banco de España, por transferencia de la Delegación de Hacienda de la cantidad correspondiente a entrega a cuenta de pagos definitivos por los recursos provinciales recaudados por Hacienda durante el mes de marzo de 1968.

DIA 6

Aprobar relación de facturas importantes 144.273,30 pesetas.

—Aprobar relación de facturas importantes 393.614,59 pesetas.

—Anular todas las facturas giradas a la Empresa de Toros de esta ciudad por actuación de la Banda provincial de Música durante el año 1967.

—Que por la Intervención de Fondos provinciales se proceda a datar los recibos correspondientes a los meses de septiembre, octubre y noviembre de 1967 a nombre de doña Mercedes Moreno.

—Aprobar el ingreso de la Delegación de Hacienda por el concepto de saldo a favor de esta Corporación correspondiente a los recursos recaudados por la Hacienda durante el año 1967 por los recursos ordinarios provinciales de Industria y trabajo personal.

—Aprobar el ingreso en la cuenta corriente del Banco de España del importe de las estancias causadas por niños subnormales en el Hogar Pignatelli durante el mes de noviembre de 1967.

—Aceptar la reclamación de don Jesús Romeo Cantín, Procurador de los Tribunales, en relación con un edicto de subasta de bienes embargados.

—Aprobar el ingreso de cantidades correspondientes a estancias causadas por menores dependientes de la Junta provincial de Menores, correspondientes a septiembre.

—Idem ídem correspondiente a noviembre.

—Idem ídem correspondiente a diciembre.

—Aprobar el ingreso de la Delegación de Hacienda, por el concepto de

liquidación definitiva de premio de cobranza.

—Aprobar el ingreso de la Delegación de Hacienda de la cantidad correspondiente a compensación arbitrio provincial del primer trimestre de 1968.

—Aprobar el ingreso de la Delegación de Hacienda por rendimiento del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas en las jornadas 7, 8, 9, y 10 del mes de noviembre.

—Aprobar el ingreso de la cantidad correspondiente al alquiler de los locales que ocupa el Instituto Geográfico y Catastral.

—Aprobar el ingreso de 54.150 pesetas por el concepto de estancias causadas por menores en el Hogar Infantil de Calatayud, a cargo de la Junta Provincial de Menores.

—Aprobar el ingreso de 8.280 pesetas, por estancias causadas por menores en Maternidad e Inclusa provincial.

—Aprobar la relación número 13 por trabajos efectuados en el taller de Fontanería del Hogar Pignatelli.

—Aprobar el cargo número 12 de anuncios publicados en los números 38 a 49 del "Boletín Oficial" de la provincia.

—Aprobar relación número 11 de facturas por trabajos a particulares efectuados por el taller de Electricidad del Hogar.

—Aprobar la liquidación practicada en el rendimiento de la Zona de Cariñena correspondiente al ejercicio 1967.

—Aprobar la liquidación presentada por el recaudador de la Zona de La Almunia.

—Desestimar lo solicitado por el Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona tercera Capital "Santa Engracia", en la que solicita se le asigne el premio correspondiente, para alcanzar el mínimo de retribución.

—Aprobar relación de facturas importantes 18.484,40 pesetas.

—Aprobar relación de facturas importantes 19.521,34 pesetas.

DIA 9

Comisión de Obras Públicas

Conceder prórroga de tres meses a la Empresa Nacional "Adaro" de Investigaciones Mineras, de la concesión que se le otorgó para transportar maquinaria por vías provinciales.

—Aprobar relación valorada y certificación número 3 de obras de reparación del camino.

—Aprobar cuentas justificativas de los libramientos números 2546, 2547, 2739 y 2740.

—Aprobar cuentas justificativas de los libramientos números 2219, 2237, 2238 y 2545.

—Conceder licencia de obra a don Julián Vela, de Paracuellos.

—Conceder licencia de obra a la Compañía Telefónica Nacional de España.

—Conceder licencia de obra de don Julián Vela de Paracuellos.

—Conceder licencia de obras a don Santiago Pintanel Casanova, de Zaragoza.

—Conceder licencia de obras a don Ignacio García Usón, de Gelsa.

—Denegar la instancia suscrita por el Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Boquiñeni, en solicitud de utilización de un tractor y una escarificadora, por no haber realizado el depósito del presupuesto.

DIA 10

Comisión de Agricultura

Conceder una copa de metal plateado para el XIII Concurso Nacional de Ganado Selecto.

Comisión de Beneficencia

Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar el reingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Instituto "Pedro Mata", a cargo de esta Diputación provincial.

—Autorizar el prohibimiento de una niña procedente del Hogar Infantil de Calatayud, por un matrimonio de la provincia de Valencia.

—Acceder a lo solicitado por doña Jerónima Bayo, vecina de Calatayud.

—Aprobar cuenta de gastos que presenta el Jefe de la Sección de Gobierno correspondientes a viajes de carácter oficial relacionado con asunto de la competencia de esta Comisión.

—Conceder un socorro de lactancia, por parto doble.

—Aprobar factura de "Autobuses Po", correspondiente a viajes a Calatayud y Teruel con motivo del traslado de niños internados en los Establecimientos de Beneficencia.

—Aprobar nóminas de estancias presentadas por diversos Tribunales Tutelares de Menores, importantes en total 3.718,50 pesetas.

—Aprobar diversas nóminas de estancias causadas por enfermos de esta provincia en Establecimientos Benéficos, importantes en total 272.550 pesetas.

DIA 11

*Comisión de Urbanismo,
Vivienda y Sanidad*

Aprobar cuentas presentadas por el Ayuntamiento de Urrea de Jalón justificativas de la inversión efectuada en la instalación de un tele-club.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Almonacid de la Sierra.

—Idem ídem de Pleitas.

—Idem ídem de Villanueva de Jiloca.

Comisión de Organización del Trabajo

Acceder a la petición de don Fernando Aured, concediéndole con cargo a sus vacaciones anuales un permiso de quince días.

*Comisión de Educación,
Deportes y Turismo*

Conceder 5.000 pesetas de subvención para el año 1968 al Sindicato de Iniciativa y Propaganda de Aragón.

—Conceder una medalla de bronce para el "II Salón Nacional de Fotografía", "Fiestas de primavera".

—Abonar al Ayuntamiento de Luna la cantidad de 32.899,97 pesetas importe de la parte que corresponde a la Diputación de la 5 y final de la obra ejecutada en la construcción de una piscina pública municipal.

—Conceder una copa de metal plateado para la VI Vuelta Ciclista a Aragón.

*Comisión de Seguridad Social
del Trabajo*

Declarar exentos del pago de la tasa fijada para el uso de Ambulancia del Hospital provincial, a los beneficiarios de todo orden del Servicio Médico Farmacéutico Provincial.

—Aprobar facturas por suministro de medicamentos, asistencias prestadas y gastos del Servicio Médico Farmacéutico Provincial, importante 401.253,72 pesetas.

—Acceder a lo solicitado por el beneficiario del Servicio Médico Farmacéutico Provincial don Francisco Herrero Ochoa y concederle "prestación especial" para colocación de una prótesis dental.

—Acceder a lo solicitado por el beneficiario del Servicio Médico Farmacéutico provincial y concederle una "prestación especial", con destino a la adquisición de gafas graduadas.

—Idem ídem a don José Arenaz Moneva.

—Idem ídem a don Gabriel Gil Dueso.

—Idem ídem a don Mariano Gonzalvo Viamonte.

DIA 13

Comisión de Ordenación del Patrimonio

Aceptar la renuncia voluntaria del arrendamiento del local número 11 y 12 del bloque 10 del paseo de María Agustín, que realiza doña Amelia Fernández.

—Aceptar la renuncia voluntaria del arrendamiento del local número 3 del tramo de unión entre los bloques 4 y 5 del paseo de María Agustín.

—Autorizar la subrogación de la vivienda séptimo izquierda de la casa A del bloque número 7 del paseo de María Agustín a favor de doña Teresa Buisán, por fallecimiento de su esposo.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de administración de las viviendas y locales procedentes de herencias y propiedad de la Diputación, correspondientes al mes de febrero.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de administración correspondiente al mes de enero de las viviendas y locales procedentes de herencias.

—Idem ídem del mes de marzo.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos habidos en las viviendas de renta limitada durante el mes de febrero.

DIA 14

Comisión de Cooperación

Devolver a "Guiral, Industrias Eléctricas" la fianza constituida para responder de las obras de electrificación en la localidad de Ainzón.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras de conducción de aguas para el abastecimiento de Murero.

—Idem ídem de Alberite de San Juan.

—Devolver la fianza constituida por "Guiral" para responder de las obras de electrificación de Nuévalos.

—Devolver la fianza constituida para responder de las obras de abastecimiento de aguas de Campillo de Aragón al contratista de las mismas don José Lozano Lozano.

—Devolver a don José Lozano Lozano la fianza constituida para responder de las obras de abastecimiento de Santed.

—Aprobar el acta de recepción provisional de las obras del camino vecinal 604.

—Idem ídem de los caminos vecinales números 613-14, 810, 811 y 837.

—Aprobar la liquidación número 4 de obra realizada en las de sustitución de cocina y obras adyacentes en el Hogar Infantil de Calatayud.

—Devolver a don José Abansés la fianza constituida para responder de la buena ejecución de las obras de cruce, con

tubería de conducción de agua, el camino vecinal de Juslibol.

—Conceder licencia de obras a don Francisco Gómez Sierra, de Luceni.

—Autorizar a los señores Rodrigo Calavia, de Tarazona, para realizar obras en finca lindante a camino vecinal.

Comisión de Beneficencia

Aprobar la participación en las II Jornadas Nacionales sobre la adopción, a celebrar en Oviedo, del ilustre señor don Salvador Ibarra Franco y don José Pastor Margelí.

—Conceder el premio de nupcialidad a una exacogida del Hogar Pignatelli.

—Conceder el premio de nupcialidad a un exacogido del Hogar Pignatelli.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Autorizar la salida definitiva del Hogar Pignatelli de dos acogidos.

—Autorizar la salida definitiva de un acogido del Hogar Pignatelli.

—Autorizar la salida definitiva de un acogido del Hogar Pignatelli.

—Autorizar el ingreso provisional de tres niños en el Hogar Pignatelli.

—Autorizar el ingreso de una anciana en el Hogar "Doz", de Tarazona.

Comisión de Organización del Trabajo

Conceder una licencia para asuntos propios a don Alfonso de Pablo Urchaga.

—Aprobar relación de gastos dietas ocasionados por los funcionarios adscritos a la Sección de Catastro en viajes oficiales.

—Nombrar a don Tomás Miguel Fuster, Ayudante Técnico Sanitario, adscrito al Servicio de Otorrinolaringología del Hospital provincial, con carácter honorífico y gratuito por un período de dos años.

—Nombrar a doña María del Carmen Soler Rabadán limpiadora del Hospital provincial

—Aprobar las cuentas presentadas por los chóferes de la Corporación provincial, importantes 400 pesetas.

—Conceder cinco días de permiso, con cargo a su vacación anual, a don Jesús Ibáñez, portero de la casa A, del bloque 4.

—Conceder a doña Pilar Roselló Omedes una licencia por asuntos propios.

—Aprobar relación de horas extraordinarias prestadas por los subalternos laborales, del Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Dar el cese, por renuncia voluntaria, a una limpiadora del Hospital provincial.

Comisión de Ordenación del Patrimonio

Aceptar en nombre de la Diputación y del Hospital provincial la herencia de don Angel Rubio.

Comisión de Organización del Trabajo

Conceder un permiso, sin remuneración, por asuntos propios a don Enrique Durán.

Comisión de Agricultura

Aprobar relación de facturas importantes 133.813,12 pesetas.

—Aprobar relación de facturas importantes 6.376 pesetas.

—Idem ídem 1.760'80 pesetas.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso de pesetas 33.794,30, importe del 50 por 100 que corresponde percibir a la Diputación como beneficios obtenidos en la sustracción de madera de chopo de la Chopera de Pina.

—Idem ídem del monte "El Cierzo", de Tarazona.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos habidos en el Servicio provincial de Mejora Ovina en el mes de abril.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos habidos en la vaquería durante el mes de marzo.

—Idem ídem durante el mes de febrero.

DIA 17

Comisión de Organización del Trabajo

Darse por enterada la Corporación de la jubilación, por cumplir la edad reglamentaria, del oficial de segunda del taller de Fontanería del Hogar Pignatelli don José-Paulino Solanas Molinero.

—Abonar al señor Arquitecto provincial la cantidad de 3.319,93 pesetas importe de los honorarios por redacción del proyecto de obras de reconstrucción del piso de la Sala de Santa Lucía en el Hospital provincial.

—Abonar al señor Arquitecto provincial la cantidad de 2.550 pesetas por el proyecto de obras de las oficinas recaudatorias en el local 7 del bloque 10 del paseo de María Agustín.

—Idem ídem por dirección de obras de carpintería, cerrajería, fontanería, electricidad y varios en la plaza de toros, 3.723,74 pesetas y 2.234,24 pesetas por inspección al señor Aparejador.

—Idem ídem por dirección de obras de reparación de albañilería y pintura en la plaza de toros, 3.750'80 pesetas y 2.250'35 pesetas al señor Aparejador por inspección.

—Idem ídem por dirección obras de construcción mesetas auxiliares para reparación y limpieza montacamillas del Hospital Provincial y cubierto pajar en la plaza de toros, 682'50 pesetas, y al señor Aparejador, 517'50 por inspección.

—Idem ídem por dirección obras lavadero Hogar Infantil de Calatayud (cuarta certificación) 5.156'25 pesetas, y 3.093'75 pesetas al señor Aparejador por inspección.

—Idem ídem por proyecto de pavimentación del patio de recreo del Hogar Infantil de Calatayud, importantes 1.225 pesetas.

—Aprobar cuentas, importantes pesetas 925.

—Abonar a don Pedro Pardo, Perito industrial, la cantidad de 3.276'50 pesetas, importe de los honorarios por inspección obras electrificación en Monegrillo.

—Idem ídem 3.935'62 pesetas por obras electrificación Cariñena.

DIA 18

Comisión de Obras Públicas

Conceder licencia de obras a don Francisco Navarro, del barrio de Juslibol.

Conceder licencia de obras a don Pedro Navarro, vecino de Juslibol.

—Conceder licencia de obras a la Hermandad de Labradores de Daroca.

—Conceder licencia de obras al Ayuntamiento de Letux.

—Conceder licencia de obras a don Mariano Blasco, vecino de Pradilla.

—Conceder licencia de obras a don Gregorio Aranda.

—Aprobar relación valorada y certificación número 2 de obras en la carretera provincial de Ateca a Torrijo.

Comisión de Beneficencia

Aprobar cuenta de gastos originados por viaje oficial del Oficial del Negociado de Servicios Administrativos.

—Autorizar la salida definitiva de un acogido del Hogar Pignatelli.

—Ratificar la entrega a su madre de un niño nacido en Maternidad.

—Idem ídem.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Aprobar relaciones de obligaciones correspondientes al Hogar Infantil de Calatayud, importantes en total pesetas 307.347,29.

—Aprobar nóminas de estancias en las clínicas de la Facultad, importantes en total 82.732,77 pesetas.

—Aprobar relación de obligaciones del Hogar Doz de Tarazona, importantes en total 254.297,23 pesetas.

—Aprobar relación de obligaciones del Hospital Provincial, importantes en total 3.196.173,03 pesetas.

—Aprobar nóminas de estancias causadas por enfermos de esta provincia en diversos Establecimientos benéficos, importantes 669.319,74 pesetas.

—Idem ídem importantes 319.550 pesetas.

DIA 21

Comisión de Organización del Trabajo

Prorrogar el nombramiento otorgado al Médico don Santiago Ucar Sánchez, para la Sección de Neurocirugía del Servicio de Cirugía del Hospital Provincial.

Comisión de Agricultura

Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la venta de 93.072 kilos de alfalfa sobrante en la Vaquería provincial.

Comisión de Urbanismo, Vivienda y Sanidad

Aprobar las cuentas presentadas por el Ayuntamiento de Belchite, justificativas de la inversión efectuada en la instalación de un tele-club.

—Idem ídem del Ayuntamiento de Grisel.

—Idem ídem de Cosuenda.

—Idem ídem de Val de San Martín.

—Aprobar cuentas presentadas por el Ayuntamiento de Quinto de Ebro, justificativas de la inversión efectuada en la construcción de una fosa de decomiso en el matadero municipal.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder una subvención de pesetas 200.000, al Centro de Formación Profesional Acelerada.

—Aprobar factura de Señalización NYD, importante 24.005 pesetas, correspondientes a la señalización del camping de Tiermas.

—Aprobar relación de facturas, importantes 29.970 pesetas.

—Conceder una copa de metal plateado para el concurso de Tiro al Plato en Fuendejalón.

—Disponer que por la Intervención de Fondos provinciales sea librada a la Institución "Fernando el Católico", la cantidad de 15.000 pesetas con destino al pago del segundo plazo del premio otorgado a don Angel Sanvicente.

—Conceder a la Universidad de verano de Jaca una subvención de pesetas 2.500.

—Conceder al Museo Provincial de Bellas Artes una subvención de pesetas 125.000.

—Conceder una medalla de bronce para los Campeonatos de Zaragoza.

Comisión de Organización del Trabajo

Aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición para la provisión de catorce plazas de Músicos de la Banda provincial.

Comisión de Obras Públicas

Conceder licencia de obras a don José García Emperador, vecino de Gelsa.

—Idem ídem a don Celestino Resano, vecino de Torrellas.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Almonacid de la Cuba.

—Idem ídem a don Pablo Lahuerta, de Alcalá de Moncayo.

—Idem ídem a don Francisco Miguel Lipe, de Villarroya de la Sierra.

—Idem ídem a don Luis Cuartero, de Fréscano.

—Idem ídem a don José-María Cuartero, de Fréscano.

—Idem ídem a don Angel Emperador Coscolla, de Boquiñeni.

—Conceder una prórroga a don Clemencio Moya, contratista de las obras de la carretera de Ateca a Torrijo para la terminación de las mismas.

DIA 24

Comisión de Organización del Trabajo

Denegar la petición formulada por don Faustino Carranza, portero de la casa número 7 del paseo de María Agustín.

—Conceder a doña Herminia Pérez Salvador, portera de la casa A del bloque 5 del paseo de María Agustín una compensación económica por los servicios extraordinarios prestados en la portería de la casa B del mismo bloque.

—Significar a los empleados de la Imprenta Provincial que no es posible acceder a lo solicitado en relación con el abono anticipado de una de las pagas extraordinarias.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder una copa de metal plateado a la Federación Regional del Tiro Nacional de España.

—Conceder una medalla de bronce para el III Concurso Nacional de Fotografía Turística.

Comisión de Beneficencia

Aprobar relación de obligaciones del Hogar Pignatelli, por valor de pesetas 486.788'95.

—Aprobar relación de facturas, importantes 228.661'79 pesetas.

—Aprobar obligaciones del Hogar Pignatelli, importantes 80.290'62 pesetas.

—Ratificar la salida definitiva de un acogido del Hogar Pignatelli.

—Ratificar la salida del Hogar Pignatelli de dos acogidos.

—Ratificar la salida definitiva de un acogido del Hogar Pignatelli.

—Autorizar el ingreso provisional de un enfermo mental en el Hospital de Santo Domingo.

—Aprobar relación de facturas importantes 15.168'65 pesetas.

DIA 29

Comisión de Seguridad Social del Trabajo

Aprobar factura de "Hijos de J. Fernández", importante 1.930'68 pesetas, por suministro de medicamentos al personal del Hogar Infantil de Calatayud.

—Conceder una prestación especial para adquisición de gafas graduadas a don Lorenzo Olivito.

—Idem ídem a doña Josefina Sancho.

Comisión de Agricultura

Darse por enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso de 132 pesetas por la venta de árboles navideños procedentes del monte "El Cierzo", de Tarazona.

Zaragoza, junio de 1968.

Núm. 3.866

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de junio de 1968, conforme a lo establecido en el artículo 171 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales de 17 de mayo de 1952.

(Conclusión: Véase "B. O." núm. 170)

—Aprobar nóminas de estancias en el Hospital Santo Domingo, de Caspe correspondientes al mes de marzo.

—Idem ídem de distintos Establecimientos benéficos, importantes pesetas 150.045,50.

—Aprobar relación de facturas, importantes 97.960,87 pesetas.

—Aprobar nóminas de estancias presentadas por diversos Tribunales Tutelares, importantes 3.792 pesetas.

—Aprobar relación de obligaciones contraídas por el Hogar Pignatelli, del mes de febrero.

Urbanismo, Vivienda y Sanidad

Aprobar la lista de participantes en el X Concurso de Embellecimiento de Núcleos Urbanos y Rurales de la provincial de Zaragoza.

Comisión de Agricultura

Aprobar relación de facturas importantes 3.381,80 pesetas.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos de la Vaquería provincial durante el mes de abril.

DIA 11

Comisión de Seguridad Social del Trabajo

Acceder a lo solicitado por don Angel Miñana.

—Nombrar a don Luis Borraz Médico de Zona del Servicio Médico-Farmacéutico.

—Aceptar la renuncia de don Nicolas Marín, Practicante de la Zona tercera del Servicio Médico-Farmacéutico.

—Nombrar a don Julián S. Recaj Practicante de la Zona tercera.

—Conceder a don Justo Montoya Erbina una prestación especial para gafas.

—Idem ídem a Francisco Cisneros.

—Aprobar relación de facturas correspondientes a medicamentos con receta de "urgente".

DIA 20

Comisión de Beneficencia

Autorizar el ingreso de un enfermo en el Instituto Pedro Mata.

—Autorizar el ingreso de una enferma mental en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Ratificar la salida definitiva de un niño del Hogar Infantil de Calatayud.

—Autorizar el ingreso de una niña en Maternidad e Inclusa.

—Autorizar el ingreso de un niño en el Hogar Infantil.

—Aprobar relación de facturas del Hospital Provincial correspondiente a marzo, importante 1.205.901,10 pesetas.

—Aprobar nóminas de estancias causadas por enfermos de esta provincia en distintos Establecimientos de beneficencia, importantes 683.561,66 pesetas.

—Aprobar relación de facturas remitidas por Maternidad correspondientes al mes de febrero, importantes pesetas 352.644,87 pesetas.

—Aprobar relación de obligaciones presentadas por el Hogar Doz de Tarazona, correspondientes al mes de marzo, importantes 185.794,54 pesetas.

—Aprobar relación de obligaciones del Hospital Psiquiátrico de Calatayud, correspondientes a los meses de enero y febrero, importantes 213.421,37 pesetas.

—Aprobar relación de facturas remitidas por el Hogar Pignatelli, correspondientes al mes de marzo, importantes 579.545,09 pesetas.

—Aprobar nóminas de estancias presentadas por diversos Tribunales Tutelares importantes en total 3.947 pesetas.

—Aprobar facturas importantes pesetas 102.491,11.

—Aprobar facturas remitidas por el Hogar infantil de Calatayud correspondientes al mes de marzo, importantes 20.000 pesetas.

—Idem ídem importantes 121.017,30 pesetas.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Aprobar factura de "Octavio y Félez", S. L., importante 4.970 pesetas.

Comisión de Agricultura

Aprobar relación de facturas importantes 40.918,10 pesetas.

DIA 21

Comisión de Beneficencia

Aprobar relación de obligaciones del Hogar Pignatelli, importantes pesetas 393.738,47.

Comisión de Agricultura

Tramitar la enajenación de la yegua y el remolque afectos a la vaquería provincial.

Comisión de Organización del Trabajo

Encomendar al Jefe del Negociado de Asuntos Generales la distribución de diligencias previas para determinar la procedencia de incoación de un expediente disciplinario.

—Conceder a don Emilio-José Rosej la licencia anual reglamentaria.

Comisión de Obras Públicas

Conceder una licencia de obras a don Leoncio Tejero, de Alcalá de Moncayo.

—Idem ídem a don Mariano González Labarta, de Villafranca de Ebro.

—Idem ídem a don Antonio Miguel, vecino de Mallén.

—Idem ídem a don José-María García, de Cariñena.

—Aprobar certificación número 4 de obras en el camino vecinal 911.

—Aprobar cuentas correspondientes a las obras de construcción de una subestación transformadora en el Hospital Provincial, semana 8 a 14 de abril.

—Idem ídem semana 1 al 7 abril.

—Idem ídem semana 22 al 28 de abril.

—Idem ídem semana 29 abril a 5 mayo.

—Idem ídem semana 18 a 24 de marzo.

—Idem ídem semana 25 al 31 marzo.

—Idem ídem semana 15 a 21 abril.

—Idem ídem semana 4 a 10 marzo.

—Idem ídem semana 11 a 17 marzo.

Comisión de Ordenación Económica

Abonar al Ayuntamiento de Calatayud una subvención de 250.000 pesetas con destino a obras de pavimentación y explanación de terrenos en el polígono industrial de Valdehurón.

Comisión de Ordenación del Patrimonio

Encomendar los trabajos de reparaciones de las viviendas del paseo María Agustín a determinados industriales de esta plaza.

—Autorizar la subrogación de la vivienda décimo izquierda de la casa B del bloque 10 del paseo María Agustín.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos de la viviendas y locales procedentes de herencias, durante el mes de abril.

—Conceder la subrogación del piso 1.º de la casa número 9 de la calle de Prudencio.

—Conceder la subrogación del piso 1.º de la casa 26-28 de Miguel de Ara.

—Autorizar a la construcción de un vallado en finca lindante con la de Jarandía, propiedad de la Corporación.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder una medalla de bronce para los VIII Campeonatos de Halterofilia,

—Conceder una medalla de bronce para las competiciones deportivas del tiro al plato de la Sociedad de Cazadores de San Huberto.

—Conceder una subvención de pesetas 50.000 al Conservatorio Profesional de Música.

Comisión de Agricultura

Aprobar relación de facturas, importantes 3.349,80 pesetas.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la cuenta de ingresos y gastos habidos en las explotaciones agrícolas.

—Idem ídem del Servicio de Mejora Ovina, durante el mes de mayo.

—Idem ídem en la Vaquería provincial.

Comisión de Obras Públicas

Autorizar al señor Arquitecto para que redacte proyecto de obras para instalar una de las Zonas de Recaudación en los locales 11-12 del bloque 10.

—Aprobar cuentas correspondientes a trabajos de conservación caminos vecinales durante la primera quincena de marzo.

—Aprobar justificantes al libramiento número 140.

—Aprobar certificación número 3 de obras en la carretera de Ateca a Torrijo.

—Conceder licencia de obras a don José-María Aísa, de Las Pedrosas.

—Idem ídem al Servicio Nacional del Trigo.

—Idem ídem a don Javier Cardona, de Tauste.

—Idem ídem a don Braulio Lausín, de Zaragoza.

—Desestimar la solicitud de don Carlos Herrera Costea.

—Conceder a don Joaquín Bergua Bielsa prórroga para las obras del camino vecinal 409-10 y 643.

—Aprobar cuentas justificativas de los libramientos 693 y 930.

Zaragoza, 1.º de julio de 1968.

SECCION QUINTA

Núm. 4.036

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

La Muy Ilustre Comisión municipal Permanente, en sesión celebrada en el día de ayer, aprobó la matricula de contribuyentes del arbitrio de solares sin edificar correspondiente al ejercicio de 1967.

A los efectos prevenidos en el artículo 104 del vigente Reglamento de Haciendas Locales, queda expuesta al público dicha matricula, para reclamaciones, por un plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia.

El expediente al efecto instruido, estará de manifiesto, durante las horas de oficina, en la Sección de Hacienda y Presupuestos de la Secretaría municipal.

Transcurrido el plazo indicado, las cuotas no impugnadas se entenderán firmes y consentidas.

Zaragoza, 20 de julio de 1968. — El Alcalde-Presidente, Serapio Quintán, Por acuerdo de S. E.: El Secretario general, Luis Aramburo.

Núm. 4.037

El Tribunal que ha de juzgar los méritos para la provisión de una plaza de Suboficial del Cuerpo de la Policía municipal, en sesión celebrada el día 22 de los corrientes, acordó señalar

como fecha para el examen de méritos, el día 24 de septiembre próximo, a las doce horas, en el salón de oposiciones de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Zaragoza, 23 de julio de 1968. — El Presidente del Tribunal, Jaime Ballet Herrero.

Núm. 4.038

El Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición restringida para la provisión de una plaza de Capataz de las Brigadas de Arquitectura, en sesión celebrada el día 22 de los corrientes, acordó señalar como fecha para el primer ejercicio, el día 26 de septiembre, en el lugar y fecha que oportunamente se indique.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 23 de julio de 1968. — El Presidente del Tribunal, José-María Baringo Gracia.

Núm. 4.039

El Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición restringida para la provisión de una plaza de Pintor de las Brigadas de Arquitectura, en sesión celebrada el día de ayer, acordó señalar como fecha para la realización del primer ejercicio el día 29 de septiembre próximo, en el lugar y hora que oportunamente se indique.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 23 de julio de 1968. — El Presidente del Tribunal, José-María Baringo Gracia.

Núm. 4.040

La Muy Ilustre Comisión municipal Permanente, en sesión celebrada el día 19 de los corrientes, acordó conceder un nuevo plazo de diez días para la presentación de instancias para la provisión mediante oposición libre de una plaza de Ayudante de Carpintero de las Brigadas de Arquitectura, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 20 de julio de 1968. — El Alcalde-Presidente, Serapio Quintín. Por acuerdo de S. E.: El Secretario general, Luis Aramburo.

Núm. 4.041

La Muy Ilustre Comisión municipal Permanente, en sesión celebrada el día de ayer, visto el recurso interpuesto por don Diego Medina Cabrerizo, acordó admitirlo para formar parte de la lista de aspirante a plazas de Jefes de Negociado Letrados de este Excelentísimo Ayuntamiento, mediante oposición libre.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 20 de julio de 1968. — El Alcalde-Presidente, Serapio Quintín. Por acuerdo de S. E.: El Secretario general, Luis Aramburo.

Núm. 4.047

Subasta

Es objeto de la presente subasta, la contratación de la instalación de señalización señafórica gobernada por el tranvía, en la avenida de San José, salida de la calle Suiza.

Tipo de licitación en baja: pesetas 76.722,80.

Plazo de ejecución de las obras: tres meses contados a partir de la fecha de recepción de la comunicación de adjudicación.

Verificación de pago: mediante certificaciones.

Garantía provisional: 2.302 pesetas.

Garantía definitiva: la que resulte de la aplicación del artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Los antecedentes relacionados con esta subasta, se hallarán de manifiesto en la Sección de Gobernación de la Secretaría municipal a disposición de los interesados, en horas hábiles de oficina, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia. En estos mismos días y horas se admitirán proposiciones en la citada Sección con arreglo al modelo que a continuación se inserta, y la subasta tendrá lugar al día siguiente hábil de la terminación del plazo de la presentación de plicas.

Zaragoza, 20 de julio de 1968. — El Alcalde-Presidente, Serapio Quintín. Por acuerdo de S. E.: El Secretario general, Luis Aramburo.

Don, vecino de, con domicilio en, calle de, número, manifiesta: Que enterado del anuncio inserto en el "Boletín Oficial" de la provincia número, del día de de 1968, referente a la subasta para la contratación de la instalación de señalización semafórica gobernada por el tranvía, en la aveni-

da de San José, salida de la calle Suiza, y teniendo capacidad legal para ser contratista, se compromete, con sujeción en un todo, a las condiciones que han regido para esta subasta, que han estado de manifiesto y de las que se ha enterado el que suscribe, a tomar a su cargo dicha contrata, por la cantidad de (en letra) pesetas; comprometiéndose asimismo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio y categoría que se empleen, por jornada legal y por horas extraordinarias que se utilicen dentro de los límites legales, no serán inferiores a los tipos fijados por los Organismos competentes.

(Fecha y firma del proponente).

SECCION SEXTA

Núm. 4.065

ALFAJARIN

Durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al en que aparezca este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, se admitirán proposiciones para optar a la subasta de 69.634 metros cuadrados de terreno improductible que este Ayuntamiento posee en el sitio denominado "Acampico", con el fin exclusivo de que el que resulte adjudicatario instale en él la industria que, con el precio, condiciones y puestos de trabajo que ha de crear, constan en el pliego que se halla de manifiesto en la Secretaría.

Alfajarín, 23 de julio de 1968. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 4.059

D A R O C A

Previo acuerdo de la Corporación, para su provisión en propiedad, se anuncia concurso-oposición de la plaza vacante de guardia municipal de la plantilla municipal de este Muy Ilustre Ayuntamiento dotada con el sueldo base anual de 10.000 pesetas y retribución complementaria de 13.000 pesetas y demás emolumentos determinados en la Ley 108 de 1963, con arreglo a las siguientes bases:

Primera. La oposición es libre y a ella podrá concurrir todo español varón comprendido entre los 21 y 45 años de edad, siendo requisito indispensable:

a) Observar buena conducta, carecer de antecedentes penales y ser adicto al glorioso Movimiento nacional.

b) No padecer enfermedad ni defecto físico que impida el normal ejercicio de las funciones propias del cargo.

c) Estar en posesión del certificado de estudios primarios, y

d) No hallarse incurso en ninguno de los supuestos enumerados en el artículo 36 del vigente Reglamento de Funcionarios Locales.

Segunda. Los aspirantes presentarán instancia, debidamente reintegrada, en horas de oficina, en Secretaría, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al en que aparezca este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, en la que manifestarán expresamente que reúnen todas y cada una de las condiciones, exigidas en la base primera, acompañando justificante de haber ingresado en Depositaria 100 pesetas en concepto de derechos de examen.

Tercera. Expirado el plazo de presentación de instancias se dará traslado a los solicitantes de si han sido o no admitidos y se hará pública la relación a fin de que, de no estar conforme, puedan entablar los recursos pertinentes.

Cuarta. El Tribunal quedará compuesto en la forma que determina el artículo 251 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, y en cumplimiento de las disposiciones vigentes se hará pública su constitución.

Quinta. Las pruebas o ejercicios tendrán lugar a las once horas del día 31 de octubre de 1968, en la Casa Consistorial.

Sexta. Los ejercicios serán dos, y constarán: el primero, escritura al dictado y una prueba de redacción sobre un asunto propio del cargo y operaciones aritméticas; el segundo, contestar a preguntas sobre cultura general y materias relacionadas con la plaza a cubrir. El Tribunal calificará de cero a diez puntos, y el aspirante que no obtenga la puntuación mínima de cinco puntos en cada ejercicio quedará eliminado.

Séptima. El aspirante que supere las pruebas aportará en un plazo de un

mes los documentos que acrediten reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base primera de esta convocatoria; si dentro de dicho plazo no presentan la indicada documentación no podrán ser nombrados y quedarán anuladas su actuaciones, sin perjuicio de las responsabilidades en que pudieran haber incurrido.

Octava. Para lo no previsto en estas bases regirá lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, Reglamento de Funcionarios de Administración Local y demás disposiciones vigentes en la materia.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose que, de acuerdo con el número 2 del artículo tercero del vigente Reglamento General de Oposiciones y Concursos, en el plazo de quince días, contados a partir de la publicación de este anuncio-convocatoria en el "Boletín Oficial" de la provincia, podrán presentar recurso de reposición ante la Comisión municipal Permanente.

Daroca, 26 de julio de 1968. — El Alcalde, Emilio Fuertes Galarza.

Núm. 4.061

EJEA DE LOS CABALLEROS

Subasta de estiércol

Hasta las trece horas del vigésimo día siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, se admitirán proposiciones en pliego cerrado y en el Registro general de este Ayuntamiento para la subasta de estiércol existente en los corrales del municipio de los montes "Bardena Alta" y "Bardena Baja", y a los precios que se indican:

Corrales, metros cúbicos estiércol, precio unitario y total pesetas

"Corral de Malvecino". 56. 100. 5.600.

"Corral del Portillo". 65. 100. 6.500.

"Corral de Culete". 159. 100. 15.900.

Totales, 280 metros cúbicos y pesetas 28.000.

Las proposiciones podrán hacerse por uno o varios corrales y la apertura de

pliegos tendrá lugar en la Casa Consistorial, a las doce horas, respectivamente, del siguiente día al término de la presentación de pliegos.

El plazo para extraer el estiércol terminará el día 1.º de diciembre, aunque no se haya extraído la totalidad, y el día 31 del mismo mes para sacarlo del monte de referencia. La presentación de proposiciones implica conformidad con la cantidad de estiércol señalada en este anuncio, y el adjudicatario deberá abonar el importe total de lo que se conceda, antes de dar comienzo a la extracción y siempre en los plazos fijados.

Este pliego de condiciones se halla expuesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, Negociado de Montes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ejea de los Caballeros, 27 de julio de 1968. — El Alcalde, (ilegible).

Modelo de proposición

Don, vecino de, de profesión, se comprometo a cumplir el pliego de condiciones para la subasta de estiércol anunciada por el Muy Ilustre Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros y abonar las siguientes cantidades: Por el estiércol del corral, (pesetas en letra).

(Fecha y firma).

Además de las condiciones publicadas regirán las normas de Contratación Municipal de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953.

PARTE NO OFICIAL

Núm. 4.046

HOSPITAL MILITAR

Junta Económica

Para la adquisición de artículos de difícil conservación (carne, verduras, frutas, leche, etc.) para el mes de septiembre de 1968, se celebrará convocatoria el día 14 de agosto, a las 11,30 horas.

Los pliegos de condiciones pueden consultarse en la Administración de este Centro. La segunda convocatoria, caso preciso, el día 22 a la misma hora.

Zaragoza, 24 de julio de 1968. — El Presidente, (ilegible).

PRECIO DE INSERCCIONES Y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.
Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.
PRECIO: En la "Parte oficial", 12 pesetas por línea y fracción; en la "Parte no oficial", 18 pesetas por línea o fracción.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre	150 pesetas
Semestre	280 "
Año	500 "
Especial para Ayuntamientos: Año.	450 "

Venta de ejemplar suelto: Del año corriente, 4 pesetas; del año anterior, 5, y de otros años, 6.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones